

Los alumnos de Tajamar quieren darle la vuelta al mundo

Los alumnos del Colegio Tajamar, de Madrid, se han sumado a la campaña "Somos" con un vídeo. Hoy, 24 de mayo, se celebra el Día Somos, una iniciativa de numerosas ONG que buscan concienciar a la sociedad sobre la necesaria implicación de todos para darle la vuelta a los problemas.

03/06/2013

Gracias a la colaboración de más de 3 millones de personas, las ONG que forman SOMOS están dando la vuelta a las situaciones más injustas. Pero todavía quedan muchos problemas por solucionar. Por eso, hoy 24 de mayo, Día Somos, quieren dar las gracias a sus colaboradores y contagiar la solidaridad a toda la sociedad. "Porque cuantos más seamos, más podemos hacer para cambiar el mundo", dicen los organizadores.

Los estudiantes del Colegio Tajamar, de Vallecas (Madrid) han puesto así su granito de arena para concienciar a la sociedad en la lucha contra el hambre y contra la pobreza; la ayuda a la infancia, a la tercera edad y a los colectivos en riesgo de exclusión social; la defensa de los derechos humanos, la asistencia a personas que sufren una discapacidad, la lucha contra el cáncer y el acceso a la salud.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/los-alumnos-
de-tajamar-quieren-darle-la-vuelta-al-
mundo/](https://opusdei.org/es-es/article/los-alumnos-de-tajamar-quieren-darle-la-vuelta-al-mundo/) (09/02/2026)